

Santander | 19 DIC 2023 04:16 PM

Ecopetrol fortaleció habilidades de habitantes del Magdalena Medio

Por: Viviana Pinilla González

@NViviGonzalez



Ecopetrol Actividades Magdalena Medio

Suministrada

Compartir



1.500 personas recibieron instrucción en más de 57 cursos.

En sectores rurales del Magdalena Medio, la compañía Ecopetrol contribuyó con iniciativas para la equidad de género e inclusión social, mediante el desarrollo de cursos navideños que fortalecen las habilidades manuales de hombres, mujeres y niños.



Lea También:

Expectativa en Norte de Santander, ante los anuncios del Eln

Los cursos fueron dictados en municipios de Puerto Wilches, Rionegro, Sabana de Torres, San Vicente de Chucurí y el Distrito de Barrancabermeja, en Santander. Mientras que otros municipios también

participaron de la actividad, como Yondó (Antioquia), Cantagallo (Sur de Bolívar), San Martín, Río de Oro (pertenecientes al municipio de Cesar).

Los cursos en total fueron 57, entre ellos los más concurridos son repostería, cojines en técnica patchwor,

decoración de globos, maquillaje y peinado, belleza, adornos navideños, cena navideña. Además de ser actividades diferentes a las tareas del hogar que permiten abrir espacios al emprendimiento más adelante, si la persona que toma el curso lo desea.

“Este conocimiento nos da mucha ayuda para emprender, se pueden vender, se pueden hacer para la casa. Aquí uno se distrae y relaja haciendo esto, que es un emprendimiento para salir adelante” **expresó Liney Ávila Martínez, beneficiaria de la vereda Termogalán Berlín en el Distrito de Barrancabermeja.**

Con estas iniciativas que contribuyen a la inclusión social y la equidad de género en el Magdalena Medio, Ecopetrol le apostó a la transformación del territorio, forjan a jóvenes, mujeres y niños especialmente de las zonas rurales para que fortalezcan sus capacidades.

Fuente: Alerta Santanderes

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol Magdalena Medio Noticias](#) [Cursos de Ecopetrol Noticias](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 19 DIC 2023 12:56 PM

Asaltaron peaje del municipio El Playón, en Santander

Por: Viviana Pinilla González

 [@NViviGonzalez](#)

Peaje en El Playón, Santander

Suministrada

Compartir

Los ladrones se llevaron alrededor de 5



millones de pesos.



En modalidad de raponazo dos ladrones llegaron hasta el peaje de El Playón para atracar a una de las trabajadoras del lugar. Se desconoce la entidad de los hombres.

Policía de Santander investiga un asalto que se protagonizó en horas de la media mañana en el **peaje Río Blanco, en el kilómetro 51, perteneciente al municipio de El Playón en Santander** y conduce a la vía de San Alberto, Cesar.

Según las investigaciones que han venido adelantando las unidades de la Siin **los hombres amenazaron con**